



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 14 Agustus 2017

Halaman: 2

62 PAKET LELANG FISIK RAMPUNG

### Proyek Mangkrak Mulai Dikerjakan

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Memasuki triwulan ketiga 2017, Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta mengejar pembangunan beberapa proyek fisik yang belum selesai tahun 2016. Proyek-proyek gedung itu tidak bisa diselesaikan tahun lalu karena rekanan tidak mampu menuntaskan pembangunan dan sebagian gagal lelang.

"Proyek gedung-gedung di Pemkot sekarang sedang dalam pengerjaan. Ada yang sudah berjalan dan ada yang baru mulai. Tapi semua paket pekerjaan di kami sudah selesai lelang dan kontraknya. Tinggal pelaksanaan di lapangan," kata Kepala Dinas PUPKP Kota Yogyakarta, Agus Tri Haryono, Minggu (13/8).

Dia mencontohkan, pekerjaan renovasi SD Tegalpanggung sudah mencapai sekitar 75 persen. Pengerjaan renovasi Kantor Kelurahan Bener sekitar 6 persen, renovasi Kantor Kecamatan Wirobrajan sekitar 36 persen dan renovasi Kantor Kecamatan Jetis sekitar 13 persen.

"Untuk kelanjutan pembangunan gedung Kantor Inspektorat juga sudah mulai pengerjaannya. Kami beri waktu 140 hari untuk menyelesaikan pembangunannya," imbuhnya.

Diakuinya, proyek-proyek pembangunan gedung PR tahun lalu itu baru dimulai Juni. Dia beralasan ada aspek legalitas terkait pembangunan yakni Izin Mendirikan Bangunan (IMB) yang harus dipenuhi rekanan sebelum membangun. Misalnya untuk proses IMB perlu syarat Upaya Pengelolaan Lingkungan Hidup dan Upaya Pemantauan Lingkungan Hidup (UKL UPL).

"Syarat itu harus dipenuhi dan butuh proses pengurusannya. Tidak bisa langsung jadi. Makanya pengerjaan

bangunan-bangunan gedung baru mulai Juni. Sedangkan pembangunan yang bisa dikerjakan di awal tahun adalah terkait jalan," terang Agus.

Dia menyebut tahun ini total ada sekitar 62 paket pekerjaan di Dinas PUPKP Kota Yogyakarta. Semua paket pekerjaan tersebut sudah melalui proses lelang dan tengah dikerjakan.

Secara terpisah Sekretaris Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Suwanto mengingatkan agar Pemkot Yogyakarta memantapkan perencanaan agar pekerjaan fisik yang gagal diselesaikan tahun lalu tidak terulang. Pihaknya juga meminta Pemkot memastikan rekanan yang memenangkan lelang paket pekerjaan harus lebih siap mengurus legalitas IMB.

"Harapan kami triwulan ketiga ini seluruh pekerjaan fisik sudah selesai dikerjakan. Jadi tidak menumpuk di triwulan keempat. IMB bangunan harus dipastikan dulu sebelum membangun. Kami juga akan mengecek di lapangan bagaimana pembangunannya," tandas Suwanto. (Tri-m)

	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005